

Protokollbericht den 23. August 1975

Der Herritzensee eröffnete um 20¹⁵ die mittwochmorgens herrliche Versammlung, ausserdem 38 Mitglieder und Freunde.

Punkt I Verlängerung des Protokolls. Der Schriftführer entlief das Protokoll, dass nicht beschlossen wurde.

Punkt II Schriften: Es ist Gemeinsam feststellt dass die Männer am Büff in Bellay, weiter wurde ein Rohrabschleppen aufgerufen, wozu weitere Schiffe eine Einzeldebatte werden und zwar am 4. u. 14. Q. 45 im Schloss Brünn.

Punkt III Schriftenfest. Schriftführer Kässens erläuterte die Verhandlung mit dem Gerichtsamt Thal.

Erneut wurde festgestellt dass es zur vollen Reparation für unsere Brückenschäden aufgefordert ist. Für das Schütteln fest bestimmt die Brückenschäden 5000 D. ab.

Beim Vogelschießen in beide Städte haben wir Brückenschäden die Einfallsrechte barriieren, insofern wir die Münze bezahlen.

Punkt IV Bezirkshaus:

für Nachverhandlungen des neuen Bezirkshaus folgender Tagesordnungsbeschafft mach, dieses mit der Stadtkommission zu vereinbaren ob Stalle oder Jell eilerließ einer neuen Abstand. Da ein Jell für diesen Fall zu einer Wahl und so wenig frühzeitig nicht zu bekommen ist, beschloß man, biserer Jell in der Stalle dort festzuhalten zu feiern und zwar am 4. und 5. Oktober so bleibt unsere Brückenschäden

mit ein schöner Reingesang üblich, genauso Lieder
in der einfachen Versammlung.

Weiter beschloß die Versammlung beim Brüderkongress
zu treffen am 20. u. 21. 9. in Löben mitgliedliche
Der Bezirkskongress fährt ohne diese 20. 9. zum nächsten
dort hin, aus folgenden ^{Tagen} den 21. 9. soll dann
Weltmeisterschaft unserer Kirche mit ehrwürdiger Fertig und
Offizielle dort hinfahren. Es soll ein Kleinbus
bestellt werden damit niemand selbst fahrt
braucht.

Bezirk II Potsdam.

Zunächst erwähnte die wirkliche Versammlung festgelegt
um 10 Uhr am Sonntag den 28. 9. damit
alle nur einmal über das Fest mit der Kirche reden
und eine Arbeitseinheit machen können für
Kündigung der Stelle. Weiter wurde zwei
Kassenprüfer gewählt Brüder und Pimpelfy
die bis zur Generalversammlung die Kassenschriften
beim Kassierer überprüfen und dann auf der
nächsten Versammlung Bericht erstalten.

Wichtigster Themen war über eine Mitglied der seien
einige Jahre in der Brüderenschaft ist. Beatrix Kleins
Dieser sollte selbst den Antrag gestellt haben ihm
abzustimmen, ob er in der Brüderenschaft bei einer
barm oder nicht der man ihm dieses eine paar
mehr vergeben habe. Er möge seine Gebüuden
um und verheiraten, es würde eine heile
Ostkirche wo Menschen eine christliche aufstocken
Es würde auch gesagt: er ist ausgezogen

Wenden, ist schon einige Jahre bei uns und hat sich bisher an alles beteiligt, sogar einer einzigen Münze geholfen. Aber dieser Mitglied braucht man nicht einfach herauszusagen.

Es kann zu einer Abstimmung mit folgendem Ergebnis. Dass es dann lediglich sollte stimmen 24 mit ja 10 mit nein und 3 enthaltene sind. Wenn einige Mitglieder gegen eine Abstimmung der beschafften aber selbst dieser Beauftragte nimmt das durch geführt werden.

Der soll niemand mehr zu Wort melden solle oder korrigende gegen 23^o die Versammlung